

新人紹介



鈴木 美貴さん

今後の抱負

業務内容を早く覚えて、先輩方の足を引っ張らないよう頑張ります。

池上介護士長より鈴木さんの印象

少しずつ慣れてきて笑顔もたくさん見られます。廊下を走りまわって頑張っています。



植田 綾子さん

今後の抱負

忙しい中でもコミュニケーションを忘れず、目配り・気配り・思いやりを大切に日々の業務に取り組んでいきたいです。

池上介護士長より植田さんの印象

色々なことに疑問を持ち、先輩に質問している姿を良く見かけます。これからも知識を増やし、納得し、活かして行って下さい。



井上 麻知子さん

今後の抱負

遅刻、欠席をせず真面目に仕事を頑張りたいです。社会人としてまだ未熟なので、日々成長を自分自身を磨いていきたいです。

池上介護士長より井上さんの印象

職場での緊張がだいぶとれてきたように感じます。これからです!!一緒に明るく元気に頑張ってください。



山名 亜矢子さん

今後の抱負

早く仕事を覚えて、落ち着いて仕事ができるよう頑張りたいです。

池上介護士長より山名さんの印象

元気よく仕事に取り組んでみえます。レクリエーション等でもその“元気”をふる活用してくれることを期待しています。



北浦 かおるさん

今後の抱負

仕事が時間内に終わり早く入所者の方々の行動が把握できるようにしたいです!!

原田看護師長より北浦さんの印象

九州弁の人と言えば北浦さんとすぐ皆が分かってしまう!?いつもユニークで一生懸命な姿が印象的です。



村山 孝之さん

今後の抱負

1日も早く慣れ、利用者様のために頑張っていきたいです。

高田先生より村山さんの印象

体が大きく、声も大きい!そして優しさの人一倍大きい!!ベテランのリハビリスタッフが入ってきてくれたので、とても頼りにしています。



水野 大介さん

今後の抱負

自分の良いところを活かせるよう、日々努力していきたいと思えます。

池上介護士長より水野さんの印象

日進老人保健施設にまた若くて元気な力が入ってきたなと思います。若い力で良い介護を目指して下さい。



ペットボトルのふたを使い、モリゾーとキッコロを作りました。シール貼りは多くの方が参加され、すぐ出来上がりました。皆さんが作ってくださったモリゾーとキッコロが、玄関入ってすぐの所で笑顔をふりまいてくれています。みなさん、モリゾーとキッコロの名前を覚えてくださいました。

1月12日(水) 新年会



新しい年を迎え最初の行事となりました。この日1番のイベントとなったのが、餅つきでした。皆さんに力強く搗いていただき、大きな鏡餅をつくりました。皆さんの力強さに圧倒されるスタッフと、昔を思い出し笑顔で過ごされる皆さんが印象的な一日でした。

3月2日(水) ひな祭り



日ごとに春めいてきた3月2日にひな祭り会が行われました。ボランティアさんによる力強い和太鼓をきき、その後はおやつバイキングでした。ひな祭りにちなんだお菓子やたくさんのお菓子などから皆さんに好きなものを選んで頂き、召し上がって頂きました。色々なお菓子に、いつも以上に食欲がわいているようでした。笑顔もこぼれるいい一日となりました。

4月9日(土) お花見



晴の陽気に桜も満開になり始めた4月9日、牧野が池へお花見に行きました。天候もよく、桜がとても綺麗で皆さんも楽しく過ごされていたように感じられました。来年もまた、元気に桜を見に行きましょう。

6月11日(土) 運動会



心地よく暖かい6月11日に施設内の1F食堂にて運動会が行なわれました。

競技の内容は輪送りゲーム、大玉ころがし、職員によるむかご競争・すもう対決などで大変盛り上がりしました。毎年恒例となっている職員のむかご競争では、勢いあまって倒れこむ姿や足が板からはみ出て突き進む姿に利用者の方から大きな声での声援や笑顔が多く見られました。そして、応援合戦でも自分のチームを精一杯応援する姿がとても印象的でした。



◆万博ツアー

3月25日から開催されている、国際博覧会「愛・地球博」に行きました。参加された方は企業館を見たり、世界各国のパビリオンを見たりと楽しまれておりました。「せっかく来たのだから珍しいものを食べよう。」と言っていたにもかかわらず、食べなれた和食を食べていました。帰りにはお土産を持って笑顔で施設に戻ってこられました。

新任あいさつ

今年度より看護師長、介護士長が新しく就任しました。みなさんどうぞよろしくお願いいたします。



■ 原田看護師長より

4月より看護師長をさせていただくことになりました。4ヶ月余り過ぎた今、入所されている皆様やご家族の皆様の暖かい声、スタッフの仕事に対する賢明な姿に支えられて日々送れていることに感謝しております。小さなことを積み重ねて大きな形あるものになっていければと言う思いでスタッフ全員、力を合わせて頑張っていきたいと思っておりますので今後とも宜しくお願いいたします。



■ 池上介護士長より

日進老人保健施設を利用する入所者様、利用者様が毎日笑顔で楽しく過ごせるようにスタッフ一同一人一人に愛情を持って接していきたいと思っています。まだまだ至らない点も多いと思いますが、当施設を利用される方々のために努力しておりますのでご意見、ご要望あればお気軽にスタッフにお声かけ下さい。今後とも日進老人保健施設を宜しくお願いいたします。